
議会報告会 町に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 

 

Ｎo. 意見・要望事項 

１ 町営バスの運行（オン・デマンド）は予約制になるのか。 

２ 継立南学田線の道路補修をして欲しい。（継立中学校―横岡地先間） 

３ 栗山赤十字病院の維持存続、診療体制の整備はどうか。 

４ 少子化に伴い小・中学校の統合問題はどうか。 

５ 先の合併問題に対してもそうであったが、もう少し住民の意思確認をすべきではないか。 

６ ＪＡ栗山とＪＡ由仁が合併したが、両町にまたがることの取り扱いはどうか。 

７ エコビレッジの坪単価が高くないのか。花粉問題はどうなのか。栗山の建設業で住宅建設はできるのか。 

８ 泉徳園については、福祉の町であり町営として維持すべきではないのか。泉徳園は民営化すべきではないと考える

が。 

９ 町職員の教育（研修）を行政サービス充実のため拡充してはどうか。 

１０ 町長公用車について、新車ではなく中古車で良かったのではないか。財政逼迫の折、負担が大きすぎたのではない

か。 

１１ 合併は断念したが、今後広域連携等で考えて行かないのか。 
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１２ 役場のグループ制が機能していないのではないか。 

１３ 大井分終末処理場周辺の道路状況が悪いので補修をして欲しい。 

１４ 農業振興公社の人員配置及び事務所スペースの適正化をして欲しい。 

１５ 町税等について、未収・滞納の実態を整理し解決願う。 

１６ どうえい住宅の管理・修繕をして欲しい。 

１７ 畦・水路等の刈り取り後の草の野焼きはできないのか。ゴミの野焼きはできないのか。 

１８ 北学田に王子育種研究所の苗畑がある。１年に１回草刈りはしているようだが、非常に木が大きくなっている。王

子が今後どのような予定をしているのか町として把握しているか。予定が無い場合の対応については。 

１９ エコビレッジ湯地の丘の分譲計画に甘さがなかったのか。 

２０ 自治区構想の今後の展開（枠組みを含め）はどうか。 

２１ 雇用促進住宅やポプラ団地の今後はどうなるか。 

２２ 国道２３４号線と道々三笠栗山線の交差点において、苫小牧方面から来て信号待ちで停止していると、三笠方面から左折す

る大型トラックがふくらんできてとても危険に感じる。曲りで下りでもあり道路の改修は考えられていないのか。 
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２３ 指定管理者制度の導入にあたり、パークゴルフ場やふじスポーツ広場など芝の管理に問題はなかったのか。 

２４ 町道角田砿線について、大型車両の通行が多いため、傷みがひどく、道路側溝も埋まり、騒音・振動等で安眠でき

ないので、対応策はどうか。 

２５ 学校用務員の廃止により、学校管理業務委託は指定管理者制度導入に伴い随意契約になったと聞くが、入札となら

ないのか。 

２６ 町職員の給料が高すぎないのか。民間との乖離が大きすぎる。町税等未収金が多い中、やる気、資質に疑問を感じ

るが。 

 


